



# 2月 ひよこぐみだよ!



もう立春を迎えたとはいえ、まだまだ寒さが一段と増えています。天候や体調などを考慮して室内で遊ぶ機会が増えてしまいますが、室内だからこそ、冬の季節だからこそできる遊びを工夫して楽しんでいきたいと思ひます。

今月は、先月の指先遊びの続きの様子とお部屋遊びの様子について紹介します。

## 指先遊びの様子🎵



先月作ったポットン落としは、まだまだ子どもたちに大人気です！ポットン落としのケースを準備するとみんな集まってきて上手に穴の中に落としていきます。入れるものがなくなると「かーして」と開けて欲しいことを伝えてくれる子もいます。今は「あーけてっというよ」と伝えながら子ども達の声で代弁して保育教諭が言い、ふたを開けて繰り返し楽しんでいきます🎵



はいるかなあ



色んなボタンがあるぞ！  
押しみよう！

## お部屋遊びの様子🎵



歩き始めている子や体を動かしたい月齢が多いので広い遊戯室に行きたくさん体を動かしています。中でもコンビカーやボールプールで遊ぶのが大好きなひよこ組さんです。先生の手を借りずともコンビカーに乗る子やお友達がコンビカーに乗っているのを押している微笑ましい光景もみられます。ボールプールではお友達と一緒にプールの中に入りボールを“どうぞ”と渡したり全身を使って遊んだり様々な楽しみ方をしていきます。

最初は身近な保育教諭との愛着関係を築き、少しずつ周りのお友だちなど世界を広げていきます。人への信頼感に支えられ、自ら関わりを持とうとする姿に驚かされます。



いってきます！



## ひな祭りの製作🎵

和紙にマーカーでお絵描きをして水を振りかけるとにじんでいくのを不思議そうに見ていました。そのにじみ絵がお雛様たちの着物になっています。目と台紙には梅の花をイメージし指スタンプもしました。月齢が小さい子は足形で着物を、手形でほんぼりをイメージしてつくりました。

玄関に掲示してあるので是非ご覧ください！



ペタペタ気持ちい〜

